



- Persönlichkeitsbildung
- Ernährung
- Gesundheitsvorsorge
- soziale Kompetenz

Welch Geheimnis ist ein Kind!
 Gott ist auch ein Kind gewesen.
 Weil wir Gottes Kinder sind,
 kam ein Kind, uns zu erlösen.
 Welch Geheimnis ist ein Kind!
 Wer dies einmal je empfunden,
 ist den Kindern durch das
 Jesuskind verbunden.

- Clemens Brentano -



Liebe Leserinnen, liebe Leser,

Für mich ist die Advents- und Weihnachtszeit jedes Jahr aufs Neue eine besondere Zeit des Selbsterlebens. Gerade Kinder nehme ich dabei für uns Erwachsene auf vielfältige Weise als Vorbild wahr. Wenn es mir gelingt, mich darauf einzulassen, entdecke ich für mich viele bereichernde Wunder und Geheimnisse, sowie manches, nach dem ich mich sehne, weil ich es vermisste. Eine spannende Sache!

Antoine de Saint-Exupéry gibt dazu noch einen Hinweis:
 „Die großen Leute verstehen nie etwas von selbst, und für die Kinder ist es zu anstrengend, ihnen immer und immer wieder erklären zu müssen.“

Vielleicht haben Sie Lust und Muse, sich einige Minuten Zeit zu gönnen und den folgenden Satz zu ergänzen:

Wenn ich mich an die Advents- und Weihnachtszeit in meiner Kindheit und Jugendzeit erinnere, dann ...

Sie können sich dann überlegen:

- Was war besonders schön bzw. wichtig und weshalb?
- Was ist heute noch so oder so ähnlich?
- Was ist verloren gegangen?
- Was möchte ich wieder reaktivieren?

„Traditionen“ und Rituale geben Sicherheit und Energie, etwas Neues zu probieren bzw. zu wagen – eine gute Voraussetzung, um ins Jahr 2016 zu starten.

Oder wie eine alte Weisheit besagt: „Gott gibt Erinnerungen, damit auch im Winter Rosen blühen.“

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen und Ihrer Familie eine besinnliche, friedvolle und gesegnete Advents- und Weihnachtszeit, sowie einen guten Übergang und Start in das Jahr 2016!

Mit herzlichen Grüßen und alles Gute wünschend